

## Sportanlage Beckersberg für Öffentlichkeit gesperrt

20.09.2019 13:03



Die Sportstätte am Beckersberg muss leider aufgrund von gravierenden Schäden an der Anlage für die Öffentlichkeit gesperrt werden. Bei der Sportstätte handelt es sich um eine sogenannte „B-Anlage“, die neben einem Rasenplatz auch eine 400-Meter-Laufbahn und weitere Leichtathletik-Anlagen umfasst. Bei einer gemeinsamen Begutachtung von Verwaltungsmitarbeitern und Vertretern des SVHU wurde festgestellt, dass insbesondere die Leichtathletikanlagen so große Schäden aufweisen, dass die Sicherheit der Benutzerinnen und Benutzer der Anlage nicht mehr gegeben ist. Der Trainings- und Spielbetrieb der Fußballabteilung des SVHU kann bis zum Beginn der Sanierungsmaßnahme, die auch eine Neuanlage des Rasenplatzes umfassen wird, weiterhin stattfinden.

Die B-Anlage Beckersberg wurde 1986 gebaut und ist seit dieser Zeit nicht wesentlich umgebaut oder saniert worden. Beim Austausch bzw. bei der Instandsetzung geschädigter Bestandteile muss nach den aktuell geltenden technischen Vorschriften gebaut werden, die sich seitdem deutlich geändert und

verschärft haben. Viele Einzelteile von damals sind heute nicht mehr lieferbar, was bedeutet, dass ein reiner Ersatz von einzelnen Bestandteilen heute nicht mehr möglich ist. Damit die B-Anlage wieder vollumfänglich genutzt werden kann, ist eine komplette Sanierung unumgänglich.

Aufgrund der Dringlichkeit ist die Sanierung der B-Anlage Beckersberg Thema in der kommenden Sitzung des Planungs- und Bauausschuss am Dienstag, den 24. September 2019 ab 18:30 Uhr im Ratssaal. Die Gemeindeverwaltung schlägt der Politik eine umfassende Sanierung der Sportstätte am Beckersberg vor. Mit der Sanierungsmaßnahme könnte dann im Frühjahr 2020 begonnen werden.